

Gemeinde Geeste
Der Bürgermeister
- Fachbereich I Organisation -

Vorlage - 100/018/2019

Beratungsfolge	Termin
Ausschuss für Touristik und Kultur	17.10.2019
Verwaltungsausschuss	22.10.2019
Rat der Gemeinde Geeste	30.10.2019

Neujahrsempfang 2020

öffentlicher Tagesordnungspunkt

Darstellung des Sachverhaltes:

Der Rat der Gemeinde Geeste hat in seiner Sitzung am 27. Oktober 2016 bereits festgelegt, dass der Neujahrsempfang 2020 im Ortsteil Groß Hesepe in der Gaststätte Germer-Möller stattfinden soll. Da die Nutzung der Räume in der Gaststätte Germer-Möller nur eingeschränkt möglich ist, wird der nächste Neujahrsempfang am 12. Januar 2020 im Emsland Moormuseum in Groß Hesepe durchgeführt.

Aufgrund der vom Rat der Gemeinde Geeste beschlossenen Ehrungsrichtlinien ist auch 2020 wieder eine Ehrung besonderer Leistungen aus dem Jahre 2019 vorgesehen. Die Arbeitsgemeinschaft der Geester Sportvereine wird daher gebeten, die für das Jahr 2019 zu ehrenden Personen bis zum 30. September 2019 mitzuteilen. Zudem wird in der örtlichen Presse, im Newsletter der Gemeinde Geeste sowie in der Septemberausgabe von Geeste aktuell ein Aufruf gestartet, Ehrungsvorschläge bis zum vorgenannten Datum an die Verwaltung der Gemeinde Geeste zu richten. Die eingegangenen Vorschläge werden unter Berücksichtigung der geltenden Richtlinien gesichtet und sollten entsprechend geehrt werden. Die jeweils aktuelle Liste wird in der Own-Cloud zur Verfügung gestellt.

Zudem ist, wie in den vergangenen Jahren auch, aus jedem Ortsteil eine Person stellvertretend für die ehrenamtlich Tätigen zu ehren (Punkt 2 c der Ehrungsrichtlinien).

Finanzielle Auswirkungen:

Voraussichtlich werden Kosten in Höhe von ca. 4.200 Euro anfallen. Entsprechende Haushaltsmittel

sind in der Haushaltsplanung 2020 unter der Kostenstelle 4.2.1.01.42710000 zu berücksichtigen.

Beschlussvorschlag:

Die vorgeschlagenen Personen, die die Kriterien nach den Ehrungsrichtlinien erfüllen, werden für die erbrachten Leistungen geehrt.

Stellvertretend für die vielen ehrenamtlich Tätigen wird aus jedem Ortsteil eine Person geehrt. Die entsprechenden Vorschläge werden von den Ratsmitgliedern der einzelnen Ortsteile bis Mitte November bei der Verwaltung bekanntgegeben.